

Oficina de la ONU para los derechos humanos destaca diálogos de paz en Colombia

En el marco de la presentación del informe sobre derechos humanos, por parte de la alta comisionada de las Naciones Unidas para los derechos humanos, el director encargado de la oficina, Juan Carlos Monge, destacó el actual proceso de paz que se adelanta en Colombia.

Dijo que dicha oficina ha recomendado desde hace 17 años al gobierno y la sociedad, buscar una salida negociada al conflicto en Colombia.

También destacó los procesos del tratamiento a las víctimas y de restitución de tierras, dentro del conflicto que hay en el país.

En cuanto al informe entregado sobre el Valle del Cauca, la organización de Naciones Unidas evidencia la violación de los derechos de poblaciones como Buenaventura por parte de grupos delincuenciales que han sembrado el terror, además de la falta de derechos fundamentales como el agua potable y el saneamiento básico.

www.rcnradio.com/noticias/oficina-de-la-onu-para-los-derechos-humanos-destaca-dialogos-de-paz-en-colombia-139698#ixzz337ldv7M9